



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		01/05/2023	LEGISLATIVO



Diputados de INE listos para construir nuevos lazos de colaboración: Ignacio Mier

El líder de la fracción de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco aseguró que la Cámara de Diputados y el Instituto Nacional Electoral (INE), están listos para construir nuevos lazos de colaboración.

Lo anterior luego del encuentro que sostuvieron coordinadores parlamentario y consejeros el órgano electoral al interior de la Cámara baja.

"Todo es evolutivo, las relaciones institucionales en el régimen republicano implican ir construyendo nuevos acuerdos", dijo.

Agregó que la integración de los consejeros y consejeras que fueron elegidos por insaculación, habla de una nueva composición democrática del Instituto.

El legislador informó que tras la reunión, se declararon en reunión permanente, a fin de cimentar una relación de diálogo y colaboración entre poderes.

"Nos declaramos en permanente para volvernos a reunir, para ir subsanando todas estas inconsistencias, insuficiencias o lagunas que existen y lo que no se tuvo con la anterior presidencia, respetando las atribuciones de ambas instituciones del Estado mexicano", sostuvo.

Mier Velazco señaló, que el propósito es el de ir confeccionando desde ahora un presupuesto que corresponda realmente a las necesidades que tiene el instituto para garantizar la organización de los procesos electorales, "pero alejado de las prácticas que pueden interpretarse como de despilfarro o un uso abusivo de los recursos públicos".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-ine-listos-para-construir-nuevos-lazos-de-colaboracion-ignacio-mier/>